

Rundbrief # 1

Chères et chers collègues,

Après une première semaine de confinement et un travail considérable de la part de chacune et chacun pour mettre en place et assurer une continuité pédagogique auprès de ses élèves, nous tenons à vous exprimer nos plus vifs remerciements. Nous savons que la mise en place n'a techniquement pas été facile et que le quotidien de chacun se trouve bousculé. Nous espérons, surtout, que vous et vos proches n'êtes pas affecté.e.s pas le covid-19 et que vos élèves réussissent à maintenir le contact avec vous.

Cette continuité pédagogique va devoir s'inscrire dans la durée. C'est pourquoi nous nous permettons de mettre à votre disposition des propositions, pistes et réflexions pour que vous puissiez déployer votre travail dans cette durée sans vous épuiser.

Vous trouverez ci-dessous, à la suite de notre message après notre signature, un premier courrier interlangue rédigé par les IA-IPR de langues, que vous pourrez également retrouver sur le portail interlangue de l'académie :

<http://interlangues.discipline.ac-lille.fr/coronavirus>

Vous avez également accès à des ressources en allemand sur la banque académique de ressources, dont l'accès vous a normalement été transmis par votre établissement.

En parallèle, nous vous écrivons régulièrement pour vous communiquer des pistes concrètes liées à des méthodes et outils d'apprentissage à développer chez les élèves, cette période étant propice à un travail de fond pour rebrasser ce qui a déjà été fait.

C'est pourquoi nous vous invitons à vérifier que votre boîte académique contient suffisamment de place pour ne pas rejeter nos messages.

Nous vous remercions une nouvelle fois et vous assurons de toute notre confiance et reconnaissance.

Les IA-IPR d'allemand, Patrice Przybylski et Christian Walter